

**Título: Rector de la USM asume la presidencia de la Red de Universidades G9**



Nelson Vásquez, expresidente de la Red G9 y rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso; Nicolás Cataldo, ministro de Educación; Juan Yuz, presidente de la Red G9 y rector de la Universidad Técnica Federico Santa María; Yasna Provoste, senadora, y Víctor Orellana, subsecretario de Educación Superior.



Juan Yuz, presidente de la Red G9 y rector de la USM; Aisén Etcheverry, ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y vocera (s), y Carlos Castro, director general de Estrategia y Articulación Institucional de la USM.

## Rector de la USM asume la presidencia de la Red de Universidades G9



Cristián Cuevas, subsecretario de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; Carlos Saavedra, director de la Red G9 y rector de la Universidad de Concepción, y Víctor Orellana, subsecretario de Educación Superior.

Con la presencia de autoridades universitarias, de gobierno y legislativas, Juan Yuz, rector de la Universidad Técnica Federico Santa María (USM), asumió la presidencia de la Red de Universidades Públicas no Estatales G9 para el periodo 2025-2026, dando así cierre al periodo liderado por el rector Nelson Vásquez, de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

Entre los principales desafíos que asumirá la Red G9 en este nuevo ciclo destacan la participación activa en el debate legislativo sobre el financiamiento de la educación superior, el fortalecimiento de la transparencia institucional, la transformación digital con foco en el uso ético de la inteligencia artificial, y la promoción de la equidad de género en la educación superior.



Claudio Rojas, director de la Red G9 y rector de la Universidad Católica del Maule; Andrés Fuentes, vicerrector académico de la USM; Yessica Cartajena, presidenta del Consejo Superior de la USM, y José Miguel Salazar, superintendente de Educación Superior.



Alfonso Muga, exrector de la PUCV; Fauts Basile, directora de Aseguramiento de la Calidad de la USM; José Dörner, exrector de la Universidad Austral de Chile, y Álvaro Rojas, director ejecutivo del Centro Interuniversitario de Desarrollo.



Juan Carlos de la Llera, director de la Red G9 y rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y Pedro Guajardo, vicerrector de Asuntos Económicos y Administrativos de la USM.



José Antonio Abalos, director Ejecutivo de la Agrupación de Universidades Regionales; Mónica Pacheco, directora general de Investigación, Innovación y Emprendimiento de la USM, y Alejandra Pizarro, directora nacional de ANID.



Rodrigo Vidal, rector de la Universidad de Santiago de Chile; Lydia Droegenueiler, directora de Asuntos Internacionales de la USM, y María Cecilia Hernández, directora de la Red G9 y rectora de la Universidad Católica del Norte.



Claudia Mejías, vicerrectora académica de la PUCV; Marcella Momberg, directora de la Red G9 y rectora de la Universidad Católica de Temuco, y Marisol Durán, rectora de la Universidad Tecnológica Metropolitana.



La ceremonia del cambio de presidencia tuvo lugar en la USM.



Juan Yuz, presidente de la Red G9 y rector de la Universidad Técnica Federico Santa María, junto a Nelson Vásquez, expresidente de la Red G9 y rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.



Fernando Silva, director ejecutivo del Centro de Extensión del Senado, y Ana Narváez, prorectora de la Universidad Católica de la Santísima Concepción.



Victor Albornoz, director general Campus Vitacura, y Gladys Soñis, directora Jurídica, ambos de la USM.

Karla San Martín, directora de Comunicaciones Estratégicas y Extensión Cultural; Karen Radonich, directora general de Admisión; Pamela Soto, directora de Género, las tres de la USM, y Macarena Rojas, presidenta de la Asociación Chilena de Periodistas y Profesionales para la Comunicación de la Ciencia.



Autoridades académicas, del gobierno y legislativas durante el cambio de presidencia de la Red G9 que se realizó en el Campus Vitacura de la Universidad Técnica Federico Santa María.